

HACKATHON, CONCOURS INTERNE... STIMULEZ VOS SALARIÉS PAR LA COMPÉTITION



Un hackathon proposé par la Société générale à ses salariés. © SP/Société générale.

Sortez de la routine en participant à une compétition.

Le hall de la Banque de France, à Paris, a des allures de campus en cette fin de septembre 2017. Cent cinquante salariés issus de seize entreprises, parmi lesquelles Enedis, Air France ou Legrand, concourent en équipes pour “disrupter le management”. “A vous de cracker ce concept inventé il y a cent cinquante ans par des gars du Middle West !” lance, un brin, provocateur, Frédéric Rey-Millet, d’EthiKonsulting, coorganisateur de ce premier hackathon du management.

Dans ces challenges en vogue, intra ou interentreprises, la règle est de penser “hors de la boîte”, de se montrer créatif. Le groupe et l’esprit de compétition sont là pour vous stimuler. Café à la main, David, jeune chef de projet à la Caisse des dépôts, jubile : “C’est excitant de sortir de sa routine et très enrichissant de phosphorer avec des gens d’autres horizons.” Lui s’est porté volontaire. D’autres ont été désignés d’office par leur entreprise. Reconnaisables à leur tee-shirt bariolé, une trentaine de coachs en créativité, en *design thinking* ou en storytelling assistent les hackeurs en herbe pour donner forme à leur projet.

A l’heure de la restitution, en amphi, certains se révèlent des bêtes de scène. Comme cette membre de l’équipe gagnante, avec sa plateforme collaborative CrHack FunDing, destinée à faire émerger les idées dans l’entreprise, qui a entraîné toute la salle à chanter “Libérons nos projets... décidons, agissons !” On rit, on applaudit. Tout le monde se congratule. C’est rafraîchissant. Utile aussi : Enedis compte ainsi peaufiner l’application lauréate et la tester en interne pendant un an. Le temps d’avoir plein d’idées !

On s’y met quand ?

Le hackathon, accélérateur de l’innovation, est déjà entré dans les mœurs des grandes entreprises. Ainsi, le site hackathon.com recensait une dizaine de compétitions en France pour le seul mois de décembre 2017. A vous de tenter votre chance !